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La Junta forma a sus empleados para

que presten un servicio de calidad

Rosa Muñoz, galardonada
por el Gobierno regional

20 funcionarios participan en la capital en un curso de atención al ciudadano

cen de la atención que se les

presta desde la Administra-

ción regional, el trato de los

funcionarios es bueno y los

empleados muestran interés

en atenderles.

mación y registro
—la de Gua-

dalajara funciona desdejulio
de 1997—

y el teléfono íínico,
de implantación regional,
desde el que se tratará de dar

respuesta a cualquier duda

que pueda surgir sobre los

servicios de la Junta. La in-

tención es que este teléfono

comience a funcionar duran-

te el próximo otoño.

TELÉFONO ÚNICO.-Otros de los

pilares básicos del Plan de

Calidad del Gobierno regio-
nal son las oficinas de infor-
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El Ayuntamiento
estudiará las rotondas en

las calles Gela y Embid

Ya se han tomado medidas para evitar que los

vehículos circulen a gran velocidad por la vía ";"
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La capital contará con más

contenedores para papel
Según Bris, la recogida se hace cinco veces al mes

REDACCIÓN. Guadalajara

Un total de 20 empleados
Públicos de la Administra-

ción regional han participa-
do a lo largo de esta semana

en un curso que se ha impar-
tido en la capital sobre Infor-

mación y Atención al Ciuda-

dano con el que se pretende,

según el delegado de la Jun-

ta, Laureano Martínez Pini-

lla, «intensificar la atención

a los ciudadanos».

Este el objetivo principal
del Plan de Calidad en que

trabaja la Junta de Comuni-

dades para conseguir que los

usuarios tengan la Adminis-

tración a su servicio, para lo

que es esencial la formación

de los empleados públicos
que les atienden.

A lo largo del curso se

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
El pleno del Ayuntamiento
celebrado el pasado viernes

aprobó por unanimidad una

moción del grupo municipal
de ICAM en la que se pedía

que el Ayuntamiento inicia-

se un estudio para instalar un

sistema de rotondas entre las

calles Salvador Embid y Ca-

milo José Cela a fin de evitar

que los vehículos que circu-

lan por esta vía —

una recta de

más de un kilómetro de lon-

gitud
— alcancen velocidades

excesivamente altas. El Con-

sistorio ya instaló en la zona

bandas acústicas disuasorios,

que han demostrado ser in-

suficientes e ineficaces.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Según ha informado el alcal-

de, la ciudad contará pronto
con más contenedores para

papel y cartón, que se suma-

rán a los 30 repartidos en la

actualidad por la ciudad.

Con respecto al hecho de

que los contenedores estén

casi siempre a rebosar, Bris

ha informado que al empresa

"Dolaf ', encargada del reci-

claje, hace la recogida cinco

días aLmes y que no la realiza

han impartido materias rela-

tivas a la teoría de la comuni-

cación, el marco jurídico de

la información al ciudadano

y las fases de dicha atención.

Además, se han efectuado

prácticas de grabación y aná-

lisis de llamadas, comunica-

ción no verbal y redacción y

comprensión de textos ad-

ministrativos.

Según manifestó el direc-

tor general de Calidad de los

Servicios, Justo García, du-

rante la inauguración del cur-

so, se trata de que los em-

pleados de la Junta «sean los

, más capaces de la Adminis-

tración».

Según se desprende de las

encuestasrealizadasdesdela

Junta para conocer la valora-

ción que los ciudadanos ha-

El alcalde informó que los

técnicos municipales estaban

elaborando un proyecto de

semaforización en estas ca-

lles, que quedará pendiente
hasta que se estudie la viabi-

lidad de las rotondas. Tanto

el PSOE como ICAM se

mostraron en contra de la

instalación de semáforos al

considerar que, además de

caros, no son la solución más

idónea.

A fin de evitar males ma-

yores, ya que recientemente

un niño resultó atropellado,
el Ayuntamiento ha prohibi-
do el paso de vehículos pesa-

dos en estas calles y ha inten-

sificado la vigilancia.

más a menudo porque consi-

dera que los ciudadanos no

están lo suficientemente con-

cienciados y, de venir más

días, encontrarían los reci-

pientes prácticamente vacíos.

Bris también ha informado

que dará orden a BFI para

que recoja los papeles que se

encuentran fuera de los con-

tenedores y los lleve al verte-

dero, donde, como ha de-

nunciado el PSOE, se mez-

clan con el resto de residuos.

Recibió la placa de reconocimiento al mérito

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara La misionera ha recibido

Lareligiosaguadalajareñade el reconocimiento por la for-

la Orden de las Hermanas de taleza y valentía demostrada

la Caridad de Santa Ana, cuando fue secuestrada jun-
Rosa Muñoz Andrés, ha sido to a Sagrario Larralde en

galardonada por la Junta de Ruanda en marzo. A lo largo
Comunidades con la placa de siete días, las dos monjas
de reconocimiento al mérito permanecieron retenidas por

regional, concedida por el guerrilleros hutus. A su re-

Consejode Gobierno de Cas- greso a España, el 2 de abril,
tilla-La Mancha. Rosa acu- manifestaron su deseo de re-

dióenpersona arecogereste gresar a Africa, una tierra

galardón. que llevan en el corazón.
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